

L'un des critères d'évaluation permettant d'évaluer le degré de civilisation d'une société est de voir l'importance qu'elle donne à sa façon de traiter la femme et l'enfant.

Plus une société est évoluée plus elle respecte la femme et plus elle met la femme sur un même point d'égalité vis-à-vis de l'homme.

De même pour les enfants. Plus la société est évoluée, plus elle protège l'enfant. On peut dire que nos sociétés occidentales ont fortement progressé dans le bon sens pendant longtemps.

Ainsi en Belgique, depuis les années soixante, les femmes ont pris une place de plus en plus importante dans la société et c'est très bien ainsi. Beaucoup de progrès reste néanmoins à faire car on constate que les femmes belges ont des écart de salaire moyen de 20 % inférieur par rapport au salaire de l'homme.

Par contre, concernant la violence faite aux femmes, la situation est catastrophique.

On constate que la présence accrue de certaines communautés religieuses en Belgique va de pair avec l'insécurité croissante à laquelle la femme est de plus en plus confrontée.

En Belgique, on enregistre officiellement un viol collectif et 5 viols individuels par jour, mais on estime que maximum 1 viol sur 5 fait l'objet d'une plainte, tellement la terreur des victimes est grande.

Le mariage forcé est aussi terrible que le viol. Surtout lorsqu'il concerne des petites filles à peine pubères.

Les autorités belges, dans le souci de respecter les coutumes laïques ou religieuses de communautés issues de l'immigration, favorise l'apparition de terribles drames humains comme par exemple le départ sans retour de petites filles nées et élevées en Belgique vers des contrées lointaines afin d'y être mariée de force.

L'association NONALI demande donc à l'état belge de prendre les mesures nécessaires afin de mieux protéger les femmes et les enfants dans notre pays.